



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校
校長 齋藤 瑞穂
TEL 3392-6328
FAX 3393-7536

平成31年4月8日 №499

杉七小創立90周年・平成31年度の出発にあたって

校長 齋藤 瑞穂

舞い散る桜の花びらに迎えられ、子供たちが嬉しそうに登校してきました。平成31年度、杉並第七小学校創立90周年記念イヤーのスタートです。

始業式では、前年度の修了式からわずか2週間ほどなのに、進級した子供たちの顔は、新学年を意識しているためか、少しだましくなったように見えました。これから1年への期待に満ちた表情は、新学年始業式ならではのものです。そんな子供たちと対面して、私たち教職員も、身の引き締まる思いです。子供たちの期待や希望を大切に、それがさらに大きく膨らむような豊かな1年にすべく、今年度の教育活動を充実させていきます。

また、入学式では、56名の新1年生を迎えるました。先週5日から迎える準備に張り切っていた6年生が在校生代表として参列し、進級したての2年生が堂々と歓迎の言葉と演奏を披露しました。31年度の全校児童は、355人、学級数は1学級増え、12学級となりました。

今年も多くの新たな教職員を迎えて、新しい組織で31年度の教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度も下記の学校教育目標に向かい、子供たちが次の登校をわくわく待つような教育活動を行っていきます。

【学校教育目標】～心かよわせ夢をはぐくむ～

- ◎ 考える子 ○ 思いやりのある子
- たくましい子

特に「考える子」を重視し、学習だけでなく生活や行事など学校教育全般を通して、この3つの教育目標を達成するために努めてまいります。

そして、昨年度に続き、「教育の重点」を以下の4点とします。

1. 学力の向上
2. 体力の向上
3. 規範意識の向上
4. 特別支援教育の充実

本校は、阿佐ヶ谷中学校、杉並第六小学校との小中一貫教育を基盤に考え、教育活動を進めていきます。

学力の向上は、学校の第一の目標です。一人一人の児童が学校でも家庭でも学習に取り組めるよう指導していきます。「算数の杉七」を継続すべく、特に算数では習熟度別指導を行い、少人数で丁寧な指導を進めます。また、90周年を記念し、来年度の新学習指導要領完全実施にもらんで、生活科・総合的な学習の時間のカリキュラムを見直し、「杉七タイム」とします。より本校の特色を生かした学習活動が展開できるように工夫していきます。

体力の向上については、昨年度から始めた低・中・高学年団で行う体育朝会や体育の授業での運動量の確保、外遊びの推奨を通して体力の向上を図ります。

規範意識の向上については、第一に明るい挨拶が交わされる学校を目指します。さらに、全児童が学校のきまりの意味を理解し、守ることで、皆が安心して過ごせる学校にしていきます。

特別支援教育の充実には、巡回拠点校として積極的に情報を発信していきます。どの子ものびのびと自分の得意を伸ばし、それをお互いに認め合えるあたたかい関係づくりを促していきます。

さらに、オリンピック・パラリンピック教育では、実際に試合を見たり、選手を招いて話を聞いたり、体験したりという機会を設けて、子供たちの大会への期待を膨らませていきます。

100周年を見据え、大きくなった子供たちがその時「帰ってきたい」と思えるような杉七小にしていきたい…その思いで、教職員一同、今年度は90周年記念行事や「杉七タイム」のカリキュラム編成に力を入れてまいります。今年度も、本校の教育にご理解・ご協力並びにご支援をお願い申し上げます。